

Humanistische Union

Ich habe doch nichts zu verbergen, oder?

Vortragsveranstaltung mit Burckhard Nedden, ehem. Landesdatenschutzbeauftragter Niedersachsen

Dienstag, 27. Oktober 2009 um 19.30 Uhr

Hörsaal 116 des Hörsaalgebäudes an Universität Marburg, Biegenstraße

[Ich habe doch nichts zu verbergen, oder?](#)

Überall werden gezielt Daten über die Bürgerinnen und Bürger gesammelt. Häufig geschieht das ohne Wissen der Betroffenen und oft sogar bewusst verdeckt. Solche personenbezogenen Informationen werden nicht nur von staatlichen Stellen, sondern in immer größerem Umfang auch von der Wirtschaft gesammelt. So entstehen Profile über Kauf- und Konsumverhalten, über Kommunikationswege und -partner, über Kontobewegungen und Aufenthaltsorte.

Wer sammelt welche Daten? Was kann der oder die Einzelne dagegen tun? Wie kann man sich gegen Missbrauch schützen?

Datenschutz ist Persönlichkeitsschutz und geht daher jeden an. Aus diesem Grund haben die Humanistische Union (HU) und das Zentrum für Konfliktforschung (ZfK) den ehemaligen niedersächsischen Datenschutzbeauftragten Burckhard Nedden nach Marburg eingeladen. Der bundesweit bekannte Datenschützer wird nicht nur über seine Erfahrungen als Landesbeauftragter für Datenschutz sprechen, sondern auch aktuelle Entwicklungen in diesem Bereich erläutern.

Veranstalter sind der HU-Ortsverband Marburg und das Zentrum für Konfliktforschung (ZfK) der Philipps-Universität.

<https://www.humanistische-union.de/veranstaltungen/2009/ich-habe-doch-nichts-zu-verbergen-oder/>

Abgerufen am: 16.05.2024